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Resumo:
casa de apostas com : Inscreva-se em shs-alumni-scholarships.org e entre no mundo das
apostas de alta classe! Desfrute de um bônus exclusivo e comece a ganhar agora! 
contente:
O bônus sem depósito oferecido pela casa de apostas geralmente vem em dois formatos: apostas
grátis ou dinheiro de bonificação.  A aposta grátis é quando a casa de apostas dá aos jogadores
um determinado valor em apostas que eles podem  usar em qualquer jogo de casa de apostas
com escolha. Já o dinheiro de bonificação é quando a casa de apostas credita a  conta do jogador
com um valor em dinheiro que eles podem usar para fazer suas apostas.
Para aproveitar este bônus, os  jogadores geralmente precisam se registrar em contas na casa de
apostas e inserir um código de bônus, se houver, durante  o processo de registro. Alguns sites de
apostas esportivas também podem exigir que os jogadores verifiquem suas contas por meio  de
um processo de verificação de identidade antes que o bônus seja creditado.
É importante que os jogadores leiam attentamente os  termos e condições do bônus sem depósito
antes de se inscreverem. Isso porque algumas casas de apostas podem ter requisitos  de aposta
específicos que os jogadores devem atender antes de poderem retirar suas ganhancias. Além
disso, algumas casas de apostas  podem ter restrições em relação aos jogos em que os
jogadores podem usar o bônus.
Em resumo, o bônus de apostas  esportivas sem depósito oferecido pela casa de apostas é uma
ótima oportunidade para que os jogadores experimentem a plataforma de  apostas esportivas
sem ter que arriscar seu próprio dinheiro. Com dois formatos disponíveis, jogadores podem
escolher o tipo de bônus  que melhor se adapta às suas necessidades e estilo de jogo. No
entanto, é importante que os jogadores leiam attentamente  os termos e condições antes de se
inscreverem para evitar quaisquer surpresas desagradáveis.
Ser um apostador profissional é o sonho de praticamente todo brasileiro que conhece as apostas
esportivas.
Afinal, tem profissão mais gostosa  do que ter a casa de apostas com principal fonte de renda em
um esporte que é uma verdadeira paixão nacional, como é  o futebol?
No entanto, o caminho para atingir esse objetivo é bem mais complexo do que a internet
apresenta.
Esqueça a ideia  de ter carros de luxo, morar em uma mansão e viver trabalhando da praia.
Não que isso seja impossível, mas o  apostador profissional é um emprego como qualquer outro.
Ou seja, você não vai ficar rico da noite para o dia.
Por outro  lado, é totalmente possível que você realize esse sonho se seguir o caminho certo,
com paciência, e estiver disposto a  estudar sobre o mercado.
Hoje, portanto, você vai aprender toda a verdade sobre o que é ser um apostador profissional.
Você gostaria  de ser um apostador profissional? Para quem leva a sério, as apostas esportivas
podem se tornar uma excelente fonte de  renda.



Se você tem esse objetivo, nós temos uma oportunidade especial no Curso Punting Avançado.
Nele, você pode aprender tudo sobre as  apostas profissionais com o Jonas Caetano, um dos
melhores apostadores brasileiros.
Clique no botão abaixo para conhecer o treinamento: Eu quero  conhecer o Curso Punting
Avançado
O que é um apostador profissional?
Um apostador profissional é um especialista no mercado de investimentos esportivos  que
consegue, por meio de uma metodologia validade, ganhar dinheiro com as suas apostas.
Note que, para atingir esse patamar, você  precisa reunir uma série de características como
aprender a analisar as probabilidades das casas e apostas (e não apostar por  achismo), ter uma
metodologia clara para definir as apostas e saber gerenciar o emocional para momentos em que
as perdas  aparecerem.
Pois é! Engana-se quem pensa que o apostador profissional sempre ganha com as suas apostas.
Estamos falando, afinal, de um mercado  de renda variável.
No entanto, isso é normal - e esse tipo de profissional sabe perfeitamente como lidar com isso.
Importante dizer  que, com a consistência de lucros e processos, um apostador já pode ser
considerado como profissional.
Ele pode ou não ter  nas suas apostas a casa de apostas com única fonte de renda.
Contudo, justamente em função da oscilação financeira, é natural que ele busque  diversificar as
receitas com outros produtos - como um Grupo de Tips, por exemplo.
Quer receber as melhores dicas de apostas?  Você sabia que pode ter as melhores apostas de
esportes diferentes na tela do seu celular? É exatamente o que  oferecemos no Grupo de Picks
do Clubão: uma seleção com cinco apostadores que, diariamente, buscam pelas melhores
oportunidades de futebol,  basquete e tênis.
Quer saber mais? Então é só clicar no botão abaixo e conhecer o serviço: Eu quero conhecer o 
Grupo de Picks do Clubão
Quanto ganha um apostador profissional?
As apostas esportivas pertencem ao universo da renda variável.
Portanto, como vimos anteriormente,  isso representa que não há uma previsibilidade de
resultados.
O apostador profissional sabe que vai lucrar no longo prazo, mas não  tem como garantir
resultados em um período de tempo muito curto.
Nesse sentido, é difícil cravar quanto ganha um apostador profissional.
A  resposta, afinal, depende de uma série de fatores como experiência, volume de apostas, tipos
de campeonatos ou esportes que ele  acompanha e, principalmente, qual é a casa de apostas
com unidade de aposta.
Um cuidado importante a se ter é não cair em falsas  promessas de lucros rápidos e garantidos.
As apostas são uma atividade como qualquer outra.
Ou seja, você pode sim ganhar dinheiro, mas  não ficará rico da noite para o dia.
É necessário, em resumo, muito esforço e dedicação para esse patamar.
Outro ponto que  vale pensar quando o assunto é quanto ganha um apostador profissional está
no que você espera como lucro.
Vamos supor que  a casa de apostas com unidade de aposta seja de 2% da casa de apostas com
banca.
Considere ainda que, durante um ano, você consiga "apenas" uma  unidade de lucro por mês.
Isto é, um ganho de 12 unidades ao longo do ano.
Pode parecer pouco, mas não é.
Isso  representa um ganho de 24% sobre o valor da casa de apostas com banca.
Qual outro tipo de investimento oferece esse retorno? Poucos, não  é mesmo? É essa a
mentalidade adequada para um apostador profissional.
Caso queira entender melhor essa dinâmica, assista a esse Reels  do Jonas.
Qual é o ROI de um apostador profissional?
Em um mercado em que a enorme maioria das pessoas perdem dinheiro,  podemos dizer que



todo ROI positivo já deve ser encarado como um sinal de profissionalismo.
Vale lembrar que o ROI nada  mais é do que uma métrica de retorno sobre o seu investimento
total.
Ele pode ser encontrado usando a fórmula abaixo  (ou pela nossa calculadora de apostas):
ROI = Lucro / Investimento Total
Suponha, por exemplo, que você faça dez apostas com R$100  e tenha conquistado um lucro de
R$180.
O ROI dessa sequência pode ser calculado com a fórmula que apresentamos:
ROI = 180  / (10 x 100) = 180 / 1.000 = 0,18 = 18%
Ou seja, nesse caso, houve um retorno de 18%  sobre o capital investido.
Ou, se preferir, um retorno de R$18 a cada R$100 apostados.
Conforme o tempo passa, porém, é difícil  manter um ROI elevado pelo volume de dinheiro que
foi apostado.
A métrica, afinal, não exclui da conta o dinheiro que  retorna das apostas vencedoras.
Assim, ao analisar o ROI de um apostador profissional, devemos compará-lo com as unidades
ganhas também.ROI vs.
Unidades:  como analisar um apostador profissional?
Para que esse conceito fique claro, vamos então olhar as duas métricas em conjunto.
Para isso, veja  como estavam os resultados do Jonas Caetano, um dos nossos apostadores
profissionais, até maio de 2022.
Os dados são do Blogabet,  uma plataforma de registro de apostas verificadas, confirmando as
informações.
Note que o Jonas já recomendou mais de 7.
000 apostas e,  com esse grande volume, o ROI positivo (+13%) já é um indicador do seu
profissionalismo.
No entanto, o retorno percentual pode  parecer pequeno quando comparamos até mesmo com a
renda fixa.
Isso acontece porque, como adiantei, o ROI não desconta os valores  que são retornados para a
casa de apostas com banca.
Por outro lado, repare como o Jonas já obteve 4.
706 unidades de lucro.
Ou seja,  supondo que ele utilize a gestão máxima da plataforma (10 unidades), estamos falando
de um crescimento da banca superior a  400%.
É um resultado bem impressionante.
Portanto, ao analisar os resultados de um apostador profissional, lembre-se de olhar para as duas
métricas.
O  ROI indica sim a lucratividade das apostas realizadas, mas pode camuflar ótimos
desempenhos sem olhar também para as unidades conquistadas.
Se  você deseja ser um apostador profissional, aliás, o próprio Jonas Caetano tem um curso
avançado para quem deseja aprender a  casa de apostas com metodologia lucrativa.
O Curso Punting Avançado 2.
0 já está disponível na nossa área de membros.
Saiba mais como ele funciona no  vídeo abaixo.
Você gostaria de ser um apostador profissional? Para quem leva a sério, as apostas esportivas
podem se tornar uma  excelente fonte de renda.
Se você tem esse objetivo, nós temos uma oportunidade especial no Curso Punting Avançado.
Nele, você pode aprender  tudo sobre as apostas profissionais com o Jonas Caetano, um dos
melhores apostadores brasileiros.
Clique no botão abaixo para conhecer o  treinamento: Eu quero conhecer o Curso Punting
Avançado
7 dicas para ser um apostador profissional
Muito bem! Você agora já sabe o  que é um apostador profissional e quais são as principais
características para atingir esse patamar.



No entanto, o que deve ser  feito para alcançar esse sonho?
A seguir, listamos cinco dicas que vão facilitar muito a casa de apostas com jornada para ser um
apostador  profissional.
Ao seguir esses passos, a probabilidade de você melhorar as suas apostas é gigantesca.Vamos
lá!1.
Aprenda a precificar os jogos (análise  de probabilidades)
O primeiro ponto que você precisa saber para ser um apostador profissional é mudar a casa de
apostas com mentalidade sobre a  atividade.
Um bom apostador não é um bom palpiteiro, mas sim um especialista em analisar probabilidade e
encontrar oportunidades.
Se fosse um  cargo empresarial, podemos até dizer que a nossa atividade se chamaria "Analista
de Probabilidades", pois essa é a nossa função.
Devemos  calcular o preço justo dos eventos esportivos e apostar apenas em oportunidades que
estejam mal precificadas.
Isto é, que paguem mais  do que deveriam.
O melhor exemplo para explicar essa situação é o "cara ou coroa".
Se você aposta com o seu amigo  e ele te paga mais do que você nessa aposta, então ela vale a
pena.
Afinal, estamos falando de um evento  que representa 50% de acerto.
É claro que precificar partidas esportivas não é uma tarefa fácil, pois existem fatores subjetivos.
Mas nós  temos um trilha gratuita que ensina a precificar jogos de futebol.Saca só:
Aprenda a precificar jogos de futebol Um dos grandes  desafios de um apostador é aprender a
analisar probabilidades - algo que exige conhecimento técnico para precificar os jogos de  futebol.
Pensando nisso, criamos uma trilha com seis aulas gratuitas para você aprender a calcular as
probabilidades e apostar com base  em valor (e não em palpite).
Saca só: Eu quero aprender a precificar jogos de futebol2.
Crie um método com regras para  apostar
A segunda característica muito presentes nos apostadores profissionais é o desenvolvimento de
uma metodologia de apostas.
Isto é, uma série de  regras e critérios que, quando não são atendidos, fazem com que a gente
desista do investimento.
O que vimos no tópico  anterior, sobre precificação, já uma base para a montagem do seu método
de apostas.
Isso porque, segundo essa tese, só podemos  apostar em partidas nas quais a cotação da casa
seja superior ao que entendemos como justo.
Já é um filtro de  oportunidade.
Mas a criação de um método de apostas deve ir além disso.
Você deve, por exemplo, ter uma definição clara sobre  quais são as competições, as odds e os
mercados que irá se especializar - e não abrir um site e  procurar jogos aleatórios de equipes que
não conhecemos.
Não importa se alguém postou um print ganhando dinheiro com aquela múltipla mirabolante  ou
mesmo se um mercado de cartões funcionou bem em um clássico quente.
Se você não tem um método para esses  mercados, eles simplesmente não devem chamar casa
de apostas com atenção.3.
Tenha controle emocional para lidar com uma bad run
Bad run é uma expressão,  em inglês, para explicar uma sequência ruim de apostas.
E, acredite, qualquer apostador está sujeito a passar por um momento desafiador  em casa de
apostas com carreira, mesmo aqueles com maior experiência.
A variância é bem comum em um mercado de renda variável.
E, em alguns  momentos, nós vamos mesmo passar a errar apostas em sequência.
O que diferencia um apostador amador de um profissional é a  forma pela qual eles lidam com
esse tipo de situação.
Um apostador profissional sabe que isso pode acontecer e está preparado  para, nessa situação,



não se desesperar e seguir respeitando a casa de apostas com estratégia de apostas e a casa de
apostas com gestão de banca.
Assim,  com controle emocional, é possível recuperar o caminho dos lucros no mercado
esportivo.4.
Seja especialista em um esporte ou um mercado
Adiantei  em uma dica anterior a necessidade de especialização para a formulação de um método
de apostas.
E esse é outro fator  fundamental para quem deseja ser um apostador profissional.
A especialização em esportes, campeonatos e mercados permite que você se acostume a  ver,
em todas as semanas, os mesmos jogadores e equipes.
Some-se isso ao fato de analisar sempre os mercados, temos um  grande potencial para
encontrar padrões de apostas.
E esse cenário facilita (e muito) o desafio de um apostador na busca por  boas oportunidades.5.
Foque em casas de apostas com as melhores odds
É bem comum encontrar apostadores iniciantes que escolhem as casas de  apostas pensando
em ofertas especiais.
É o caso do bônus de boas-vindas das casas de apostas ou até de promoções para  jogos mais
importantes.
Esses dois fatores, entretanto, não possuem nenhuma importância para um apostador
profissional.
O que realmente representa uma boa casa  de apostas é uma plataforma que ofereça
características que permitam e ele viver de apostas.
É o caso, por exemplo, dos  seguintes fatores:
Oferecer as melhores odds do mercado
Permitir altos limites nas apostas oferecidas
Não limitar as contas de usuários lucrativos
Portanto, existem sites  de apostas que são específicos para o perfil do apostador profissional.
É o caso das casas asiáticas, como a Pinnacle, por  exemplo.
Se você deseja ganhar dinheiro com apostas esportivas, então precisa ter uma conta em um site
com esse perfil.
Aposte com  as melhores odds Começar a apostar ou acesse www.pinnacle.com6.
Tenha controle sobre os resultados das suas apostas
Tão importante quanto criar um  método de apostas é verificar se o sistema é capaz de gerar
lucros para a casa de apostas com banca.
E isso exige que  a gente tenha o hábito de registrar as nossas apostas, acompanhando onde
ganhamos ou perdemos dinheiro.
Some-se isso à importância de  realizar uma gestão de banca e fica evidente a necessidade de
ter uma planilha para acompanhar tudo que é feito  e, se necessário, focar naquilo que gera bons
resultados ou deixar de insistir em apostas que fazem você perder dinheiro.
Mas  não se preocupe! O Clubão pode, mais uma vez, te ajudar com essa missão.
Nós desenvolvemos uma planilha de gestão de  banca para apostas esportivas bem completa.
Com ela você pode, por exemplo:
Verificar o resultado de unidades por mês.
Analisar os campeonatos que  somos mais lucrativos.
Separar as apostas em Handicap Asiático por linha.
Organizar os palpites por dia da semana.
Entre outras finalidades!
Caso queira baixar  a nossa planilha, basta clicar no botão logo abaixo.
Deixo também o vídeo com o tutorial para usar cada aba da  ferramenta, permitindo um controle
muito completo sobre as suas apostas.
Controle suas apostas com a nossa planilha de gestão de banca  O controle das apostas é
fundamental para qualquer nível de apostador.
Pensando nisso, preparamos uma planilha completa para que você possa  acompanhar a casa de



apostas com banca, as suas apostas e os seus resultados.
Clique no botão abaixo para baixar gratuitamente: Eu quero baixar  a planilha gratuita7.
Foque no longo prazo
Por fim, mas não com menos importância, um apostador profissional deve focar no longo prazo.
Isto  é, fugir da ansiedade por resultados imediatos, pois a renda variável exige a compreensão
sobre a variância das apostas que  realizamos.
No curtíssimo prazo, afinal, tudo pode acontecer.
Não temos muito controle sobre o que vai acontecer nas apostas de hoje ou  de amanhã.
Um erro do zagueirão pode colocar um bom palpite em prejuízo.
No entanto, olhando para o longo prazo, os resultados  serão apenas reflexo das suas escolhas.
É realmente possível viver de apostas esportivas?
Sim! Você pode viver das apostas esportivas e existem  inúmeros exemplos de apostadores bem
sucedidos na modalidade.
No entanto, isso não significa que seja uma tarefa fácil.
E vai exigir que  você estude e se prepare constantemente ao longo da casa de apostas com
carreira.
Além disso, para ser um apostador profissional, você não precisa  necessariamente ter nas
apostas a casa de apostas com única fonte de renda.
Essa pode ser uma atividade complementar, de modo a tornar o  seu ganho mensal maior e
permitir uma melhoria na casa de apostas com qualidade de vida.
Antes de tomar esse decisão, entretanto, existem diversos  fatores que devem ser analisados.
E a transição para viver apenas das apostas esportivas deve ser feita aos poucos.
Se esse é  o seu objetivo, recomendo que assista ao vídeo abaixo para programar a casa de
apostas com migração de carreira.
Curso para ser um apostador  profissional
Gostou da ideia de ser um apostador profissional e viver dos seus investimentos em jogos de
futebol (ou outras modalidades  esportivas)? Então é hora de começar a se preparar para
alcançar esse sonho, certo?
E o Clubão pode te ajudar com  esse objetivo! No vídeo abaixo, te apresentamos o Curso Punting
Avançado, onde o Jonas Caetano, um dos maiores apostadores brasileiros  com resultados
comprovados, vai te ensinar a metodologia dele para alcançar mais de 4.
500 unidades de lucro no Blogabet.
Você gostaria  de ser um apostador profissional? Para quem leva a sério, as apostas esportivas
podem se tornar uma excelente fonte de  renda.
Se você tem esse objetivo, nós temos uma oportunidade especial no Curso Punting Avançado.
Nele, você pode aprender tudo sobre as  apostas profissionais com o Jonas Caetano, um dos
melhores apostadores brasileiros.
Clique no botão abaixo para conhecer o treinamento: Eu quero  conhecer o Curso Punting
Avançado
E, se você ainda não tem uma conta na Pinnacle, já aproveite para criar a sua.
Para  ser um apostador profissional, é fundamental usar um site de apostas com as melhores
odds do mercado e bons limites.
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1win: A nova casa de aposta no Brasil
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No mundo dos jogos e das apostas online, sempre está sendo lançadas novas casas de
probabilidade. Dentre as nova opções disponíveis é a 1win É uma delas! Nesse artigo que vamos
falar sobre tudo o mais você precisa saber para A1on: Uma boa casa empostacas no Brasil.
Antes de começarmos, é importante destacar que a moeda oficial do Brasil foi o Real (R$). Assim
como todas as informações sobre valores e pagamentos serão apresentadas nesse artigo usando
esse símbolo.

O que é a 1win?

A 1win é uma casa de apostas online que oferece um variedade e opções em casa de apostas
com camem casa de apostas com diferentes esportes ou eventos. Desde futebol, basquete a
vôleie tennis; até ESportS da política -a1on tem tudo o com você precisa para arriscar no seu
evento escolhido.

Por que escolher a 1win?

Há muitas razões para se escolher a 1win como o casa de apostas com casa de apostas.
Algumas delas incluem:

Bonificações e promoções generosas●

Uma interface fácil de usar e navegação intuitiva●

Acesso a milhares de eventos esportivos e não esportivos●

Opções de pagamento seguras e confiáveis●

Suporte ao cliente 24/7●

Como se registrar e começar a apostar na 1win?

Registrar-se e começar a apostas na 1win é fácil. Siga esses passos:

Visite o site da 1win em casa de apostas com {w}1.
Clique em casa de apostas com "Registrar-se" e preencha o formulário de registro2.
Confirme seu endereço de e-mail, número. telefone3.
Faça seu primeiro depósito4.
Escolha o evento esportivo ou nãoesportivo que deseja apostar5.
Insira a quantidade que deseja apostar e clique em casa de apostas com "Fazer apostas"6.

Conclusão

A 1win é uma ótima opção para quem procura Uma casa de apostas online confiável e fácil De
usar. Com toda variedade, opções em casa de apostas com jogada ”, promoções generosaS com
suporte ao cliente 24/7 - a 2on É definitivamente um escolha que vale à pena considerar.

Raquel Rodríguez: una historia de resiliencia frente a la
violencia en el Caribe

La última cosa que Raquel Rodríguez recuerda de  esa tarde es que estaba jugando con el bebé
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de su vecina afuera de su casa en el vecindario de  Barataria en Trinidad y Tobago (T&T).
Entonces vino una explosión ensordecedora y cercana.
"El ruido fue muy, muy cerca. Fue muy fuerte.  Así que me quedé allí, congelada, con mi mano
izquierda en mi sien. Y luego empecé a preguntarme qué estaba  pasando. Luego me di cuenta
de que mis ojos se estaban volviendo oscuros. Luego se volvió completamente negro", recuerda.
Fue alcanzada  por una bala perdida que penetró su sien izquierda y se abrió paso diagonalmente
hasta su pómulo derecho.
Después de caer  al suelo, Rodríguez aún podía escuchar a su familia y vecinos gritando mientras
la llevaban al hospital.
Aunque sobrevivió al ataque  en septiembre de 2024 y su rápida recuperación sorprendió a los
trabajadores de la salud, ambos ojos resultaron dañados, dejándola  completamente ciega.
Ahora, con aspiraciones de ser locutora, está decidida a mantenerse resistente mientras aprende
braille y termina una carrera que  había comenzado antes del tiroteo. Sin embargo, Rodríguez
dice que el incidente ha sido difícil para su familia y anhela  la oportunidad de emigrar.
Rodríguez es una de miles que han sido atrapadas en una ola reciente de violencia en el  Caribe,
con estadísticos que describen a la región como una de las más violentas de las Américas.
En el extremo de  la escala de esta tendencia, que ha sido calificada por los líderes como una
"epidemia alarmante", se encuentra una guerra  de pandillas rampante que ha sumido a Haití en
una anarquía sangrienta. Las facciones armadas han controlado la mayor parte  de la capital del
país desde que el expresidente, Jovenel Moïse, fue asesinado en julio de 2024, y alrededor de 
2,500 personas fueron asesinadas o heridas en el primer trimestre de 2024.
La primera unidad de una fuerza internacional para enfrentar  a las pandillas llegó a Puerto
Príncipe en junio, pero hasta ahora ha tenido poco impacto en la violencia.
Pero los  efectos de las tasas de criminalidad crecientes se sienten en toda la región. T&T ha
visto "fines de semana sangrientos"  de asesinatos, decomisos de drogas y robos. La semana
pasada, Jamaica declaró un estado de emergencia de 14 días en  el parroquia de Clarendon del
sur y anunció planes para endurecer la legislación sobre armas de fuego después de que  los
hombres armados dispararan indiscriminadamente contra la gente en una fiesta de cumpleaños,
matando a ocho, incluidos un niño de  siete años.
Cuando 21 líderes caribeños se reunieron en su reciente cumbre de la Comunidad del Caribe
(Caricom), la ola de  criminalidad dominó sus conversaciones, dijo el primer ministro de Granada,
Dickon Mitchell, a los reporteros. En un comunicado conjunto, los  países expresaron profundas
preocupaciones sobre "los niveles de criminalidad y violencia en la región, impulsados en parte
por el tráfico  de armas y municiones, redes criminales transnacionales y una deterioración de las
estructuras sociales".
La declaración también se refiere a su  declaración anterior el año pasado en referencia a
promesas de numerosas medidas colaborativas, incluida la lucha contra el lavado de  dinero y la
prohibición de armas de asalto, excepto para las fuerzas de seguridad y las competiciones
deportivas. También prometieron  fortalecer las estrategias de educación y empoderamiento
juvenil, lo que será bienvenido por las organizaciones benéficas contra el crimen que  dicen que
medidas más contundentes no son la respuesta y están llamando a una mayor inversión en
estrategias preventivas, como  el tratamiento de la adicción a las drogas y los programas de
construcción de habilidades.
Mientras que los gobiernos y las  organizaciones trabajan para identificar y abordar las causas
raíz de los niveles crecientes de delincuencia, los académicos de la región  han examinado la
herencia de la colonización y la cultura de la violencia incrustada por la esclavitud transatlántica.
El Dr. Wendell  Wallace, un profesor en la Universidad de las Indias Occidentales, dijo que había
una "confluencia de muchos factores" detrás de  las estadísticas alarmantes de criminalidad en
una región afligida por vulnerabilidades climáticas y otras. Los desafíos económicos, el control de 
fronteras débil, el comercio de drogas, la afluencia de armas de los EE. UU. y el deterioro de los
valores  familiares encabezaron su lista.
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"Nuestras economías son pequeñas y, en algunos casos, más pequeñas que los presupuestos
mantenidos por grupos transnacionales  de delincuencia organizada. Eso en sí mismo hace que
sea muy fácil sobornar a funcionarios estatales, así como infiltrarse en  la región.
"Luego, la mayoría de las islas del Caribe se encuentran en el medio del comercio de drogas
norte-sur, por  lo que estamos en los puntos de transbordo para las drogas y, dondequiera que
haya drogas, hay armas. Y con  eso, hay una lucha constante por el territorio", dijo.
Factores que contribuyen a la criminalidad en el Caribe
Economías pequeñas y vulnerables
Débil  control de fronteras
Comercio de drogas y afluencia de armas de EE. UU.
Deterioro de los valores familiares

Propuso la creación de servicios  nacionales de juventud.
"Los datos muestran que las personas involucradas en delincuencia, así como la mayoría de las
víctimas, tienen entre  15 y 35 años. Entonces, si no están empleados en una capacidad
productiva, dénoslos en un servicio nacional de juventud  que brinde un nivel más alto de
capacitación en habilidades. Deberíamos involucrar al sector bancario para facilitar el acceso a 
préstamos para empresas emergentes".
Garth St Clair dijo que los países de la región necesitan hacer más para abordar el problema  de
la adicción. Es un problema que conoce de cerca: como miembro de las Fuerzas de Defensa de
Trinidad y  Tobago, fue introducido en la cocaína por un sargento mayor como ayuda para
prepararse para los exámenes y pronto encontró  que su consumo se le había salido de control.
"Me fui de casa después de robar todo de la casa de  mi madre, terminé en las calles y acabé en
la cárcel", dijo.
Después de salir de la cárcel, St Clair decidió  darle la vuelta a su vida, uniéndose al especialista
en comunicaciones Natasha Nunez para crear conciencia sobre los peligros del  tráfico de drogas
y humanos a través del programa de radio Eye on Dependency y su película premiada Trafficked,
que  él y Nunez han exhibido en T&T y Jamaica y esperan llevar a otros países del Caribe.
Eye on Dependency es  una de las muchas organizaciones, clubes policiales y organizaciones
comunitarias que utilizan programas basados en las artes, asesoramiento, mentoría, resolución 
de conflictos, construcción de habilidades y confianza, y otros enfoques comunitarios para
rescatar a los jóvenes de las garras de  las pandillas y traficantes de drogas. Muchos ahora son
apoyados por sus gobiernos o organizaciones internacionales.
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